
 
 

 
 
 

 
 

 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
namens der CSU-Fraktion fragen wir an, ob im Rahmen der Erschließung des Baugebiets 
Riemenschneiderstraße/Feldstraße die Möglichkeit besteht, den für Fuß- und Radverkehr 
geplanten Anschluss von der Feldstraße aus für den PKW-Verkehr zu ertüchtigen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Gez. Dietmar Helm      Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender      Stadträtin 


